
 
Stellungnahme der Verwaltung zu c/55/02/2021 
 
Parkhäuser an den S-Bahnhöfen 
 
Der Antrag ist abzulehnen. 
 
 
Am S-Bahnhof Birkenstein stehen keine Flächen zur Verfügung. Es können auch 
keine anderweitigen Flächen angekauft werden. 
 
Am S-Bahnhof Hoppegarten ist eine Realisierung im Rahmen der Entwicklung des 
KWO-Geländes möglich. 


